

Ritterstein „Hohlog“

Alternative Bezeichnungen: Ritterstein Nr. 150

Der Ritterstein „Hohlog“ (Ritterstein Nr. 150) befindet sich etwa drei Kilometer südwestlich von Frankenstein auf der Höhe „Hohe Loog“ südlich vom Leinbachtal, beim Wassersteiner Berg. Seine Inschrift weist auf den Höhenzug „Hohe Loog“ hin.

**Lage**

Kaiserslautern

49° 25" 6' N, 7° 56" 48' O

Epoche

Neuste Geschichte

(20. Jhd. - 21. Jhd.)

Baustil

Unbekannt

Datierung

-

Barrierefrei

Nein

Parkplätze

Nein

Familienfreundlich

Nein

Thematische Einordnung

„Hohlog“ ist ein Ritterstein aus der Kategorie „Orientierungspunkte“. Rittersteine aus dieser Kategorie sollen der Orientierung des Wanderers dienen oder Hinweise auf bemerkenswerte

Orientierungspunkte im Gelände geben. Beispiele hierfür sind etwa Quellen, Sohlen, Wooge, Felsen, Burgen, Täler oder Angaben über Grenzen oder Herrschaftsgebiete.

Spezifische Einordnung

Die Hohe Loog verweist auf eine ehemalige hohe Grenzlinie, die auf dem Bergkamm verlief.

Nicht nur an dieser Stelle wird die Bezeichnung „Hohe Loog“ verwendet. Im Pfälzerwald ist diese Begrifflichkeit weitere zwei Mal zu finden. Zum einen für einen Berg nördlich von Neidenfels und zum anderen für einen weiteren Berg westlich von Neustadt an der Weinstraße-Hambach.

Kategorie(n): Gedenksteine · Schlagwort(e): Ritterstein

Literaturverzeichnis

Eitelmann, Walter / Pfälzerwald-Verein e.V. (Hrsg.) (2005).Rittersteine im Pfälzerwald. Gedenksteine und Inschriften - Eine steinerne Geschichtsschreibung (5. Auflage). Neustadt/Weinstraße.

Quellenangaben

Weiterführende Links

Artikel-Historie

?

Sonja Kasprick am 21.03.2019 um 10:12:20Uhr



Ritterstein mit der Inschrift "Hohlog" bei Waldleiningen (Erhard Rohe, 1993)



Ritterstein mit der Inschrift "Hohlog" bei Waldleiningen (Erhard Rohe, 1995)